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第８号
みんなで育む 豊かな心・健やかな体・確かな学力

令和６年度 児童会テーマ

今週2２日(水)、３～６年生の参加による今
年度の児童総会が行われました。高学年の５・
６年生にとっては、卒業生から児童会をバトン
タッチされてから初めての総会になりました
が、事前の準備やリハーサルをしっかりと行い、
当日は各委員会の目標や計画などの発表を堂々
と自分の言葉で行うことができました。
はじめに、○

○○○さん (６
年)から今年度の
児童会テーマの
発表がありまし
た。「全校のみ
んなで頑張って
いきましょう！」
という力強い大
誠さんの言葉、
そして子どもたち一人一人の表情からは、今年
１年間みんなで内小友小学校を創り上げていこ
うという強い決意が感じられました。
次に、各学年

の目標の発表が
ありました（各
学年の目標は右
写真参照）。
続いて、各委

員会からめあて
と活動計画の発
表があり、それ
を受けて、聞い
ていた子どもたちからは多くの質問や要望が出
されました。その全てが「内小友小学校をもっ
と良くしたい」という思いが感じられるものば
かりでした。中には、委員会に対する温かい激
励メッセージを伝える児童もいて、微笑ましい
光景が見られました。
児童総会の途中には、

１年生が真剣に話合い活
動をしている先輩の姿を
見学しに来ました。凜と
した体育館の雰囲気に驚
くとともに、先輩への憧
れの表情が感じ取ること
ができました。
児童会活動は、子どもたちの自主的な活動意

欲を高めることや、友だちや周囲の人々との良好な関係をつくることを目的としています。
１年間の児童会活動を通して、子どもたちにそのような力が身に付くよう、これからも力強
く支援していきたいと思います。

５月２２日
児童総会

各委員会のめあて□

＜内小っ子委員会＞
・明るい声と積極的な行動で

よりよい内小をつくっていこう。

＜内小友放送局委員会＞
・明るく元気な声ではきはきと
みんなが分かりやすく楽しめる

放送をとどけよう。

＜健康第一委員会＞
・全校のみんなの健康や安全のために

責任をもって協力し活動しよう。

＜わくわくブック委員会＞
・明るく元気に活動しみ、

全校のみんなに
本を好きになってもらおう。
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児童会テーマ発表の様子

学級目標発表の様子（３年生）

見学に来た１年生



５月2２日(水)、大曲農業高校の農場において高校生の指

導の下、本校の５年生が田植え体験をしました。当日は、東

大曲小学校の５年生も一緒に参加しました。初めのうちは、

泥の中を歩くだけでも苦労しましたが、それでもみんな真剣

に苗を植え、予定通りの時間で割り当てられた苗を植え終え

ることができました。

子どもたちからは「想像していた以上に、とても楽しかっ

たです。」等の感想が聞かれ、貴重な体験ができたという実

感が得られたようです。足が抜けずに転び、泥まみれになっ

た男子児童もいましたが、水田には子どもたちの笑顔がたく

さんあふれていました。

５年生
田植え体験

サキホコレの苗を植えました

なぜか動きがリンクする２人

泥まみれでも終始笑顔

田んぼ、気持ちいいね！

緑の羽根募金は、植樹や間伐など国内の森林整

備のほか、震災で被災した方々への支援、未来の担い手である子ど

もたちへの森林環境教育、また海外の緑化支援等にも使われていま

す。本校でも内小っ子委員会が中心になって取り組んでいます。今

週2３日(木)から募金活動がスタートし、たくさんの児童が募金に

協力してくれています。１年生は、名札に貼った緑の羽根を「校長

先生、見て！」と誇らしげに見せてくれました。

緑の羽根
募金運動

入学してから２ヶ月が経とうとしてい

ます。入学当初、先生方から手伝っても

らいながら給食の準備をしていた１年生

ですが、もう誰からも手伝ってもらうこ

となく、自分たちで準備できるようにな

りました。重

い 食 器 な ど

も、２人で協

力して運んで

います。さす

が、スーパー

１年生です！

５年生の日記より
○田んぼの泥は冷たくて、少し気持ち

よかったです。この体験が、とても

きちょうで大切な体験だったと感じ

ました。

○今は機械で植えているけど、昔の人

たちはすごく苦労したんだなぁと思

いました。

○これからお米を食べる

ときに、かんしゃの気

持ちを忘れずに食べた

いと思います。




